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Fachschaftsrat-Sitzungsprotokoll 

der Fachschaft Chemie 

Datum: 01.07.2021  Beginn:  17:32 Ende:   17:57 

  

Ort: WebEx/Online 

Vorsitz: Lasse Overath 

Schriftführer: Victoria Voigt 

Anwesende: Daria Babushkina, Jan Halada, Janik Kentges, Lasse Overath, Victoria 

Voigt,Tom Zwarg, Michael Mehrer 

Abwesende: Jennifer Kremper, Esra Merve Kirdanoglu 

 

 

 

Tagesordnung:  TOP 0: Regularia 

TOP 1: Schriftverkehr 

1. E-Mails 

2. Post 

    TOP 2: Berichte 

    TOP 3: AK’s 

1. ESAG 

2. Kittelverkauf 

3. E-Learning 

4. Homepage 

5. Social Media 

6. Netzwerk 

7. Kasse 

8. Newsletter 

TOP 4: Sonstiges 

TOP 5: Beschlüsse 
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TOP 0: Regularia 

Wir sind beschlussfähig. 

TOP 1: Schriftverkehr  

1.1 E-Mail:  

-     Die nächste FSVK ist am 06.07.2021 um 18 Uhr. 

- Die Schlüsselanträge für den Kittelverkaufsraum wurden abgeschickt. 

 

1.2 Post: 

 

- Nix spannendes außer einer Laborfachzeitschrift.  

TOP 2: Berichte:  

- Nix zu berichten.  

TOP 3: AK’s 

1. ESAG: 

- Es wird vielleicht mit den Biochemikern, Pharmazeuten und Wirtschaftschemiker 

zusammen veranstaltet. Ein detaillierter Plan folgt im Laufe des Julis, damit Ende 

Juli Räume etc. gebucht werden können. Es wird vermutlich Hybrid.  

2. Kittelverkauf:  

- Am 8.7.2021 wird ein Kittelverkauf mit Termin für max. 24 (eher 12 Leute) 

zwischen 17:30 und 18:30. 

3. E-Learning: 

- Kein neuer Input. 

4. Homepage: 

- Jenny hat Protokolle hochgeladen und viel aktualisiert. Jenny war fleißig.  

5. Social Media: 

- Der Newsletter wurde am 1.7.2021 bei Discord, Whatsapp und Instagram 

verteilt.  

6. Netzwerk 

- Nix passiert. 

7. Kasse 

- Nix Neues. 

8. Newsletter  

- Bilder z.B. Memes sollten bessere Qualität für die Bilder haben. Die erste 

Aufgabe wurde am 1.7.2021 veröffentlicht. Kein Feedback von Studenten 

bislang erhalten.  

- Idee: Wer macht das schönste Chemie-Foto und das bei einer Ausgabe 

veröffentlichen. 

- Idee: nach ein paar Ausgaben Instagram-Umfrage zu starten. 

 

9. Erstifahrt 
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- Jan hat sich die Finanzen dazu angeschaut. Es ist fragwürdig, ob diese 

überhaupt stattfinden darf. 

- Im Herbst wird voraussichtlich keine Erstifahrt stattfinden aufgrund der 

ungewissen Pandemie-Situation. 

TOP 4: Sonstiges 

- Vicky hat vorgeschlagen Tom auch als Kittelverkaufsbeauftragter zu ernennen 

und, dass er auch einen Schlüssel für den Kittelverkaufsraum bekommt. 

 

TOP 5: Beschlüsse 

 

______________________________  _________________________________ 

(Vorsitz: Datum und Unterschrift)   (Schriftführer: Datum und Unterschrift) 

 

_______________________________ 

(Kassenwart: Datum Unterschrift) 

 

 


